



Integrada en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza el acondicionamiento del cauce del barranco del Fresno, en Aniñón (Zaragoza)

- Este proyecto ha incluido trabajos en el cauce y en el parque fluvial de la localidad donde se ha instalado una pista de petanca y zonas de juegos infantiles, gimnasia de mantenimiento y merendero

29, abril. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha finalizado la actuación de acondicionamiento del cauce y parque fluvial en el barranco del Fresno, en Aniñón, Zaragoza, que ha supuesto una inversión por parte del Organismo de 235.300 euros.

El principal objetivo de la actuación ha sido integrar el barranco en la trama urbana de Aniñón, dando continuidad a los viales para fomentar su uso por parte de los vecinos. Además, se ha incluido el acondicionamiento de un parque de interpretación en el entorno.

La zona de actuación se prolonga desde el final de la calle de la Herrería, hasta aguas abajo del puente de la calle Gasca, en la parcela destinada al parque. En todo este tramo se ha creado un andador elevado paralelo al cauce que permite el paseo y que cuenta con dos áreas con mobiliario urbano, la primera junto al puente de la Gasca y la otra cerca de un antiguo abrevadero. Para la protección frente a las subidas de caudal en el barranco, se ha construido una escollera.

Al final del sendero se ubica el parque fluvial que se ha acondicionado, finalizando así unas obras iniciadas en el año 2007. Aquí se ha creado una zona de interpretación del entorno natural del barranco donde se han instalado dos zonas de juegos infantiles, un área de mantenimiento de la tercera edad, una pista de petanca y un merendero.



En concreto, el parque dispone de columpios, balancín, tobogán y multijuegos, todo instalado sobre un pavimento amortiguador de seguridad especial para zonas infantiles, y en la zona de gimnasia para adultos, siete aparatos biosaludables de estiramiento, equilibrio y ejercicio de extremidades.

La zona habilitada como merendero cuenta con barbacoa y una estructura tipo pérgola con mesas de madera para picnic.

Este proyecto se integra entre las acciones de recuperación que la Confederación ejecuta en toda la Cuenca del Ebro a través del Área de Gestión Ambiental y que permite dar respuesta a peticiones de ayuntamientos que no pueden asumir este tipo de actuaciones para recuperar la sección de desagüe de los ríos, restituir márgenes y riberas y desarrollar limpiezas.

En total, en 2010 el Organismo ha realizado un esfuerzo inversor destinando a actuaciones relacionadas con cauces en Aragón cerca de 6.500.000 euros que han permitido la adecuación, restauración y conservación del Dominio Público Hidráulico.

A esto se unen, los trabajos impulsados por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM) a través de la Confederación, para reducir los efectos de las crecidas, para obras de reparación y protección, desarrollo de medidas preventivas, estudios de inundabilidad o para el desarrollo de nuevas tecnologías. Así, el año pasado se han concluido proyectos como el de mejora de la conectividad lateral del río Cinca en Fraga y Velilla de Cinca (Huesca), con un presupuesto de 1.581.000 euros o las limpiezas de cauce del río Ebro en los términos municipales de Gallur y Cabañas de Ebro (Zaragoza), con una inversión de 557.000 euros.